

grama Erasmus y 145 más a través de otros programas de movilidad.

Los datos, en palabras de Rubio, ponen de manifiesto “el encomiable esfuerzo” realizado por la Universidad de Castilla-La Mancha por mejorar la salida al exterior de los jóvenes más preparados, tanto en el terreno académico como en sus competencias lingüísticas, las que mejor pueden acercar a los universitarios españoles la realidad europea.

Implicación del profesorado

Uno de los elementos más destacables en el capítulo de internacionalización se encuentra en la implicación del profesorado de la UCLM y su participación en los programas de movilidad. Prueba de ello es que en 2011 se han concedido 84 becas para misiones docentes de corta duración en universidades europeas, frente a las 70 del curso 2007-2008. Junto a ellas, y en virtud de la colaboración con el Banco Santander, la UCLM oferta ayudas para que profesores e investigadores realicen acciones en el norte de África, Oriente Próximo y Asia; además de becas que permiten a investigadores iberoamericanos, asiáticos o norteafricanos disfrutar de estancias de investigación de tres meses en grupos de investigación de la UCLM. En conjunto, este año, 141 profesores e investigadores se han beneficiado de los programas de movilidad, un 30% más que en 2007-2008, cuando participaron 109.

La mayor participación de alumnos y profesorado en programas de movilidad ha sido posible gracias al incremento del número de convenios bilaterales firmados con instituciones extranjeras, que han pasado de los 762 de 2007-2008 a los 884 del curso pasado.

Estudiantes de la UCLM que salen a universidades extranjeras

CURSO



Estudiantes extranjeros que vienen a la UCLM

CURSO



Nueva convocatoria

La Universidad regional mantendrá abierta hasta el 15 de diciembre la convocatoria de becas de movilidad internacional correspondiente al presente curso académico. Esta oferta incluye las becas Erasmus y Leonardo, con objeto de permitir a los alumnos realizar una estancia de estudios o prácticas en el extranjero. Por primera vez, los alumnos que concurren a esta convocatoria tendrán la obligación de acreditar su nivel de idiomas en el idioma correspondiente en el que se cursen las materias de la Universidad de destino, mediante un certificado de BI o en su defecto en lengua inglesa. De nuevo, son las becas Erasmus las que concentran la mayor parte de la oferta: unas 1.700 para estudios y 150 para prácticas. Los países del arco mediterráneo (Italia, Portugal,

Grecia y Francia) siguen siendo los más demandados por los estudiantes, aunque crece el interés por los países de habla anglosajona, los escandinavos y Alemania. Además, la convocatoria incluirá becas para cursos de árabe en El Cairo, becas de estudios y formación práctica de 4 semanas en institutos británicos, plazas de lector de español en diferentes universidades de Estados Unidos, y más de un centenar de plazas de movilidad en universidades latinoamericanas, norteamericanas, australianas, neozelandesas y coreanas. Junto a ellas se ofertarán también las becas Leonardo da Vinci, de las que el curso pasado se concedieron 86 para la realización de prácticas en empresas europeas, cifra que se espera alcanzar en esta convocatoria.